

歩みは力強く

運動評価「背中押された」



広島市の平和記念公園にある原爆慰霊碑の写真を待ち受け画面に設定したスマートフォンを見せる日本被団協代表理事の木村静恵さん=11日午後、仙台市

平和大使は毎年、全国の高校生から選ばれている。27代目となる今年は、本県から2人が選出された。

日本語方言名典事典便覧

川野さんは「核兵器に対する抗議」を主張する一方で、「原爆投下は間違った」と主張する立場をとる。

高麗主率田大吏の著述

高校生平和大使も喜び

議会(被協議会)ノペベル平
和實授與が決つた瞬間、
かないので齒がゆい思いの
公私市の平和記念公園では
毎日だ」と話す。核爆撃を
十数人が集まって静かに手
式祝してない現状に懸念
を合わせていた。「本音」
をじました。

する禁止運動が評価され、し鋼ではなかつた。ウクライナや（ペレス）なつた後にも、チナ自治区）がずが悲惨な、じいぢやない歴史を繰り返されている）まさか先人たちに對する「一つの警告だ」ほどの運動があつて、運動をもつと強めにし辛いといふと強調。「運動をもつと強めていかなさやならない」と述べたと、私たちの背中も押され、それでも「なんじやないかと話した。80年となる来世

高校生平和大使も喜び

今夏、国連欧州本部に接続を旅する記者を届けた。いたいと決意を述べた高校生平和大使も喜びを分から合う。AICO（高広島市）2年生井見明さん（16）は被爆国のノーベル平和賞決定で「核実験への道真さはめられた」が選んでいたが、「坪井さんはこの世界が形成されつてある。若い世代にも非核を求める波を広げたい」と意欲を見せた。

うに私たち大使も努力していかないと決意を述べた。広島出身で中学生の頃から反核平和運動に取り組む高橋恵太さん（24）は、被爆地委員会の井見明さん（16）が選んだのが坪井さんだ。坪井さんは「この選択が間違った」と思ふ。坪井さんは「この選択が間違った」と思ふ。

A photograph showing President Barack Obama in profile, smiling and shaking hands with an older man in a dark suit and red tie. The man is gesturing with his left hand towards the president. They appear to be outdoors on a sunny day.

2016年5月、広島市の平和記念公園でオバマ
米大統領と握手する坪井直さん

被團協の被爆者は「生き証人」として核廃絶運動

「生き証人」願い継承へ

生きた証しを後世に残した
人士話。

長崎市も14年度から被爆